
 
 
 

VALSINNI - “Mentre giunge a noi la notizia che la Regione Basilicata guarda sempre più al 

futuro investendo circa 60 milioni di euro per connessioni a 2 Megabit in tutti i comuni della 
Regione (convenzione firmata con il Ministero dello Sviluppo) e mentre nel comune di 
Valsinni stanno per accendersi le luci del consueto evento estivo che attrae migliaia di 

turisti, l’amministrazione comunale di Valsinni da mesi rinvia l’attivazione del servizio wifi 

gratuito”. E’ questa l’accusa rivolta dal capogruppo del Partito Democratico Francesco 

Martorella all’amministrazione comunale. “Sono profondamente amareggiato e deluso – ha 

detto Martorella – per la leggerezza e l’interesse, solo apparente, con cui 

l’amministrazione comunale ha inteso affrontare la questione relativa all’attivazione del 

servizio internet wifi gratuito, se si tiene conto del fatto che a fine 2012 il Dipartimento 

Cultura e Formazione della Regione Basilicata, in ragione delle potenzialità turistiche del 

nostro comune, ha inviato formale comunicazione di contributo a supporto dell’iniziativa. 

Nell’autunno 2012, nel consueto ruolo di minoranza costruttiva e mai di opposizione 

granitica - ha aggiunto - convinti che non c’è maggioranza né minoranza di fronte a 

problematiche e questioni che interessano la salvaguardia, ma soprattutto lo sviluppo del 
nostro territorio, abbiamo coinvolto i gruppi consiliari a supportare sottoscrivendo la 

proposta di attivazione del servizio nelle piazze del nostro comune. La proposta è 

diventata così un’iniziativa di tutti i gruppi consiliari, dell’intera amministrazione, sostenuta 

favorevolmente dal sindaco Olivieri. Tuttavia -ha concluso- sono passati sette mesi e, nel 

pieno di un’estate atipica, temo che si stia perdendo un’altra occasione per rendere 

Valsinni più funzionale, più accogliente, più attrattivo, negando nello stesso tempo ai 

cittadini, in particolare ai giovani, un servizio ormai di pubblica utilità”.  
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